
 

 

令和６年４月２０日 

                  プロジェクトリーダ  奥野正三 

プロジェクトメンバー各位 

畑野町自治会 会長  堀田  稔 

〇畑野小学校跡地の今後の活用活動について 

第８回畑野プロジェクト会議 

プロジェクト活動お疲れ様です。日ごろは自治会活動にご協力頂き、ありがとうございます。 
畑野小学校閉校行事が終了してグランドと体育館が申請後自由に使えるようになりました。 
今回も将来に向けて、畑野町に活気を取り戻すために、斬新なアイデア抽出して協議頂きま

すようお願いします。 
今回は、下記の内容で協議して頂きたいと思います。 
１，南丹市質美小学校訪問について報告 

https://shitsumi.org/site/ 
２，前回のグループに分かれて再度会議を続ける 
  ＊「再スタートする場所」グループ（グランド、体育館） 

① さくらまつりを終えての反省と、今後の具体的な計画について立案する 
別案として 
・蜂退治講習会（蜂退治グッズの製作・実践会） 
・月毎イベントでのおにぎり、総菜の製作販売 
・フリーマーケットの開催 
等の案を聞いています。 
② 住民への発信内容の周知方法について考える 

＊「チャレンジする場所」グループ（将来の利用計画） 
   ① 8 年 3 月までとその後の計画を出し合い分類別に分け協議する 

② 補助金を申請できる資金計画を考える（府民協働申請） 
３，その他 
 
教育委員会の見解を聞く 
＊教室の利用方法について 
 申込み先は教育委員会総務課で担当する 
 まだ利用方法を設備利用課で検討中との事 
 現在、亀岡児童クラブが 15 時～19 時まで実施中であり、前図書室を利用している 
 不審者侵入について保安係をどうするか質問中です 



 

 

団体部長会議資料の中で 
4 月からの利用可能施設は、グランドと体育館の利用を先行して行えます。 
現在、畑野プロジェクトで学校施設利用について協議しており、具体的な利用方法を建てよ

うとしています。 
申込等の状況（利用方法、利用料金等はこれからの検討課題） 
１，英語教室の開設(教室) 
２，お花の講習会の開設(教室) 
３，音楽教室の開設(音楽教室) 
４，ヨガ講座の開設（体育館） 
５，バレーボール（体育館） 
６，卓球ピンポン（体育館） 
７，ドローン講習会（体育館） 
８，グランドゴルフ（グランド） 
９，フリーマーケット（グランド） 
等の予定を聞いています。 
 

1 月 （従）出初め式･とんど祭り  
自治会と団体組織の過去の年間イベント計画案 

2 月 （過去）ボーリング（体振） 
3 月 （従）お雛様、5 月人形  
4 月 （新）鯉のぼり掲揚・さくらまつり  
5 月 （新）サッカー観戦 
6 月 （新）消防訓練（各区 1 回以上を対象に） 
7 月 （新）グランド映画会 （従）地域懇談会 
8 月 （従）夏祭り･星空観察･人権研修会 
9 月 （従）敬老会･運動会･総合防災訓練 
10 月 （新）サッカー観戦･（従）クリーンアップ 
11 月 （従）農業祭･畑野フェスティバル 
12 月 （従）半国山登山･クリスマスコンサート 



 

 

 

質美ってどんなとこ？ 
昭和３５年に建設された”旧質美小学校” 
平成２３年３月に５２年間の歴史に幕を下ろし閉校となりました。 
このまま廃校として、廃れ行くのは忍びないという質美小学校の卒業生でもある、 
地元住民の意向により、京丹波町より管理を委託して頂きました。 
現在では”質美笑楽講”と名前を変え、私達、質美地域振興会で管理運営を行っております。 
森の京都の一つ、京丹波町内にある質美という山村地域です。 
周囲を山に囲まれた谷間に位置する長閑で景色の良い集落です。 
一見、何もない田舎の集落と思われがちの質美地域ですが、 
最近では映画などの撮影によく使われる”質美八幡宮”という 
平安時代に創建されたと伝えられる古い歴史のある神社や 
廃校活用の成功事例としても全国的に注目される”旧質美小学校”を利用した 
質美笑楽講”も週末には多くの人が訪れる新たな人気スポットです。 
また、６月頃は川辺でホタルも見られるそんな場所です。 
質美の自然を見て、映画の撮影にも使われている質美八幡宮の長い参道を歩き 
絵本ちゃんや Pandozo Cafe さんのある質美笑楽講（旧質美小学校）で一息つく。 
都会では味わえない普段とちょっと違った一日を質美で過ごしてみてはいかがでしょうか。 

参考ピーアール 

質美小学校 



 

 

 

 
 

市長面談報告 市長室 （堀田、野田、石野、奥野、仲宗根、中本） 

面談内容 
＊畑野の現状報告  
＊「はたの」4 月号の紹介 
＊ハタノンジャー隊の紹介 
＊畑野小学校の跡地利用について 
＊活動補助金について 
＊その他 花壇補助金の復活、公営図書室の新設等 
 



 

 

 

   


